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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和４年度第１回政策会議 

開催日 ２０２２年（令和４年）４月７日（木）８：３０～８：４６ 

場 所 本庁舎６階 庁議室 

出席者 鈴木市長、和田副市長、宮治副市長、岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長、企画政策部長、財務部長、防災安全部長、市民自治部長、生

涯学習部長、福祉部長、健康医療部長、保健所長、子ども青少年部長、

環境部長、経済部長、計画建築部長、都市整備部長、道路河川部長、下

水道部長、市民病院事務局長、消防局長、教育部長、議会事務局長、監

査事務局長、選挙管理委員会事務局長、農業委員会事務局長 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和４年度６月補正予算の編成方針について（財務部） 

（２）報告・情報提供等 

ア 令和４年度 藤沢市働き方改革の取組について（総務部） 

イ 令和４年度市長定例記者会見に関する情報提供について（企画政

策部） 

ウ 指定緊急避難場所の指定内容変更について（防災安全部） 

エ 令和４年度防災訓練等年間計画及び令和４年度風水害対策にお

ける配備体制について（防災安全部） 

オ 養護老人ホーム湘風園再整備について（福祉部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

〇令和４年度第１回目の政策会議となる。新しいメンバーも加わり、

この体制で１年間よろしくお願いしたい。新型コロナウイルス感染

症の感染状況が下げ止まりからまた増加傾向に転じており、そのよ

うな状況下での新年度のスタートとなるが、ウィズコロナで社会活

動、経済活動を進めていければと思う。また、ロシアのウクライナ

侵攻を受け、本市でも避難民受け入れの可能性があると思うので、

事前の検討をお願いしたい。併せて、エネルギー価格や食糧価格へ

の影響が長期化しそうである。これらの課題に対応し、乗り越えて

いきたいと思う。市政を前進させるために、皆さんと意見を交わし

ながら、一致団結し、新しいスタートの時としたい。 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和４年度６月補正予算の編成方針について 

（説明者：財務部長） 

□財務部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪内容≫ 

 令和４年度６月補正予算を編成するに当たり、補正予算編成方針等

を報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇先程も説明のあった新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時

交付金は前年度から繰り越して交付決定を受けたものか。また、交

付要件が限定されていると思うが、如何か。 

⇒基本的には、昨年度からの繰り越しであり、令和４年度中に全ての

事業を執行するということになる。 

〇交付要件については、如何か。 

⇒交付要件はこれまでの通常分と同様、新型コロナウイルス感染症に

関連するものであれば、幅広く活用できる。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

（２）報告・情報提供等 

ア 令和４年度 藤沢市働き方改革の取組について 

□総務部長から、資料１～３に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

働き方改革の取組について、令和４年度の取組内容を報告するも

の。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

イ 令和４年度市長定例記者会見に関する情報提供について 

□企画政策部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

市政の積極的な情報発信とパブリシティの推進のため、令和４年度

市長定例記者会見の活用を呼びかけるもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

ウ 指定緊急避難場所の指定内容変更について 

□防災安全部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

災害対策基本法第４９条の４第１項の規定に基づき指定した指定

緊急避難場所の指定内容を変更したため、情報提供するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 
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内 容 

 

 

 

エ 令和４年度防災訓練等年間計画及び令和４年度風水害対策にお

ける配備体制について 

□防災安全部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

令和４年度実施予定の各種訓練等の日程及び災害時配備体制（風水

害・都市災害・地震・津波等）について説明するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

オ 養護老人ホーム湘風園再整備について 

□福祉部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

社会福祉法人湘南広域社会福祉協会が運営する養護老人ホーム湘

風園の本館施設再整備に向けた協議の経過について、報告するも

の。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

４ その他 

５ 閉会 

 


